

22.03 - 20:00

## *Journée internationale de la Francophonie*

**Age : 8 ans**

Au-delà et grâce au partage d'une langue qu'ils enrichissent en commun, les espaces francophones ont à cœur de faire dialoguer leurs cultures. Vecteur de métissages disciplinaires le cirque est un point de rencontre entre enjeux artistiques et enjeux de développement socio-culturel et économique. Sous l'impulsion et avec l'appui de Wallonie-Bruxelles International, des formes courtes préparées par des résidences croisées alterneront avec des numéros de jeunes talents internationaux pour célébrer, avec le soutien de l'Esac, l'essor d'un art rassembleur, à la créativité et à la vitalité rayonnantes.



**NOTES:**